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会 議 録

会議の名称 令和３年度第１回本庄市地域包括支援センター運営協議会

開 催 日 時 令和３年８月５日（木）
午前・午後 １時 ３０分から

午前・午後 ２時 ５０分まで

開 催 場 所 本庄市役所６階 大会議室

出 席 者

委員：髙橋茂雄委員、高橋公男委員、竹内靖委員、恒屋昌一委員、

富沢峰雄委員、高橋正弘委員、五十嵐清美委員、江原裕美委員

地域包括支援センター：（本庄西地域包括支援センター）山田氏、倉林氏

（本庄東地域包括支援センター）飯島氏、佐藤氏

（本庄南地域包括支援センター）赤塚氏、高橋氏

（児玉地域包括支援センター）須藤氏、巻田氏

事務局：原部長、武政課長、田畑補佐、木村主査、山口主査、沖田

地域福祉課：小沢課長、内野補佐

欠 席 者 金井安枝委員、太田行信委員、茂木秀夫委員

議 題

（次 第）

１ 開 会

２ 委嘱状交付

３ 市長あいさつ

４ 委員自己紹介

５ 会長・副会長選出

６ 議題

（１）令和２年度地域包括支援センター事業実績報告について

（２）令和３年度地域包括支援センター事業計画について

（３）介護予防支援等委託先事業所等について

７ その他

８ 閉 会

配 付 資 料

１．令和３年度第１回本庄市地域包括支援センター運営協議会会議次第

２．報酬支払明細書

３．令和２年度地域ケア会議実施報告書

４．令和２年度介護予防事業の取り組み状況

５．令和２年度認知症施策の取り組み状況

６．令和２年度本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業

その他特記事項 ・発言した委員の氏名は公表しない。

主 管 課 介護保険課



様 式

2

会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

事務局
これより、令和３年度第１回本庄市地域包括支援センター運営協議会を始

めます。

事務局

始めに、委員の皆様に委嘱状の交付をいたします。市長が皆様のお席の前

に参りますので恐れ入りますが、その場にお立ちいただきまして委嘱状をお

受け取り下さい。

では、名簿順に交付させていただきます。（委嘱状交付）

事務局 続きまして、吉田市長から皆様にご挨拶を申し上げます。

市 長

本日は、大変お忙しい中、また大変暑い中、ご参集いただきましてありが

とうございます。

日頃より、皆様方には本市の介護保険事業、又高齢者福祉行政に対しまし

てご指導とご協力を賜りまして、心から御礼申し上げます。

平成１２年度に介護保険事業がスタートしてから、すでに２１年の歳月が

流れました。本年度につきましては、第８期の介護保険事業計画の初年度と

してスタートしており、２０２５年に団塊の世代の皆様方が７５歳を迎え、

２０４０年には団塊ジュニアの世代の皆様方が６５歳を迎えるという、超高

齢化社会を見据えての計画でございます。

また、住み慣れた地域で多くの高齢者の方々が自分らしい生活を送るため

の社会づくりの一環として、地域包括支援センターを設置しており、委員の

皆様方におかれましては、この地域包括支援センターの円滑なる運営につき

まして、ご指導ご助言をお願い申し上げます。

地域包括支援センターにつきましてもしっかりと機能し、がんばっていた

だいており、皆様方にも改めて御礼を申し上げます。コロナ禍で高齢者の

方々を取り巻く環境も大きく変わり、運動機能の低下や、介護を受けている

方の状態の悪化など様々な懸念もあるわけでございます。このような状況

下、やはり共生社会ということでそれぞれの立場で、お互いに協力しながら

高齢者の方々が withコロナ、afterコロナを見据えてしっかりと地域社会で

自分らしい生活が送れるようにみんなで社会づくりをしていくことが大事

であると考えます。委員の皆様方またそれぞれの地域包括支援センターの職

員の皆様方におかれましては、地域の介護保険事業や高齢者福祉の大きな推

進力としてこれからもよろしくご尽力いただけますようお願いを申し上げ

まして私からのご挨拶とさせていただきます。どうぞ今後ともよろしくお願

いいたします。

事務局
市長は、この後他の公務がございますので、ここで退席させていただきま

す。 （市長退席）
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事務局

それでは、本日の協議会は第１回でございますので、委員の皆様、地域包

括支援センター、事務局で自己紹介をしてから始めたいと思います。

それでは始めに、委員の皆様から自己紹介をお願いいたします。

各委員 （各委員自己紹介）

事務局
続きまして、各地域包括支援センターの皆様の自己紹介をお願いいたしま

す。

包括職員 （各包括職員自己紹介）

事務局 次に事務局の職員の自己紹介をさせていただきます。

事務局 （事務局自己紹介）

事務局

続きまして、協議会の会長及び副会長の選出をさせていただきます。

設置要綱第５条において会長及び副会長は、委員の互選によるとありま

す。会長と副会長の選出につきまして、どなたかご意見等ございましたらお

願いいたします。

委 員
会長につきましては、髙橋委員、副会長につきましては、富沢委員にお願

いしたいと思います。

事務局

ただいま、竹内委員より、髙橋委員に会長を、富沢委員に副会長をという

推薦がございましたが皆様いかがでしょうか。

（委員全員による賛同の拍手あり）

ありがとうございます。それでは、会長は髙橋委員、副会長を富沢委員に

お願いすることに決まりました。

それでは、ただいま選出されました、髙橋会長にご挨拶をお願いいたしま

す。

会 長

改めまして皆様こんにちは、暑い中ご苦労様でございます。今週になって

から変異株によるコロナ感染者が急に増えてきています。しかも小さいお子

さんが感染しています。医療機関もコロナの感染者の入院でベッドが足りな

くなってきている状況です。県全体的にも、本庄市児玉郡地域も、かなり厳

しい状況がきております。保健所と医師会とで連日検討していますが、なん

とか感染拡大をおさえたいと思っております。基本的には、個人や施設で対

策して、しっかりガードしていただかないと、大変な勢いで広がります。施

設に感染者は絶対入れないようにチェックしてブロックすることが大事か

と思います。

本日の話とは全然違った話をして申し訳ありませんでしたが、これから第

１回の地域包括支援センターの運営協議会を始めたいと思います。どうぞ、

ご協力の程よろしくお願いいたします。
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事務局
続きまして、副会長に選出されました富沢委員にご挨拶をお願いいたしま

す。

副会長
会長を補佐して努めていきたいと思っております。よろしくお願いいたし

ます。

事務局

では、議題に入ります前に、本日の資料の確認をさせていただきます。資

料は全部で５種類ございます。

①「令和３年度第１回本庄市地域包括支援センター運営協議会会議次第」

と書かれた冊子、こちらが本日の審議で使用いたします。

②「報酬支払明細書」

③「令和２年度地域ケア会議実施報告書」

④「令和２年度介護予防事業の取り組み状況」

⑤「令和２年度認知症施策の取り組み状況」

⑥「令和２年度本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業」でございます。

資料に不備等ございましたら挙手をお願いいたします。

（資料の不足等なし）

事務局

本日は協議会委員１１名中８名のご出席をいただいております。運営協議

会設置要綱第６条第２項の規定により、本日の会議は過半数を超えてますの

で会議が成立しておりますことを、ご報告申し上げます。

今回は、新たに委員になられた方もいらっしゃいますので本運営協議会の

所掌事務について説明いたします。事前送付しました冊子資料の２ページに

「本庄市地域包括支援センター運営協議会設置要綱」第２条に運営協議会の

所掌事務が定められておりますので、よろしくお願いいたします。

なお、本運営協議会は設置要綱第７条により会議の公開が規定されており

ますが、本日は傍聴の申し出はありませんでしたのでご報告申し上げます。

それでは、議事に入ります。議長は、設置要綱第６条第１項の規定に従い

まして会長にお願いいたします。

議 長

それでは、議事の進行につきまして、皆様のご協力をよろしくお願いいた

します。

まず、議事録署名人の指名を行います。名簿順で、本日は高橋委員と竹内

委員に議事録署名人をお願いします。

それでは、議題（１）の「令和２年度地域包括支援センター事業実績報告

について」を、事務局から説明願います。

事務局

それでは、報告事項（１）の「令和２年度地域包括支援センター事業実績

報告について」説明させていただきます。

（事務局による内容説明）

以上でございます。

議 長
ただいまの事務局からの説明について、ご意見ご質問等ございますか。
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議 長

実績は令和元年度に比べて令和２年度は色々な事業の実績がひとえにコ

ロナの影響により下がっているものと解釈されるとの説明でしたが、それで

委員の皆様よろしいですか。

他に何かございますか。

無いようでしたら、議題（２）の「令和３年度地域包括支援センター事業

計画について」を、事務局から説明をお願いいたします。

事務局

それでは、報告事項（２）の「令和３年度地域包括支援センター事業計画

について」説明させていただきます。

（事務局による内容説明）

以上でございます。

議 長

ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等ございますか。

委託料 24万 1千円増額という話が出ました。４つのセンターにお聞きし

ますが、コロナの状況で事務量とかが増えているのだと思いますが、委託料

の増額に対して希望等ありましたか。児玉地域包括支援センターから順にお

願いします。

児玉包括

委託料増額は、コロナ対策しながらの活動のため有難い。コロナに関して

飛沫防止であったり、パーテーション等備品も買い揃ったのですぐにまた増

額して欲しいとか、増額を急いで欲しいわけではないです。

西包括

コロナの影響に関して児玉包括の話のとおり、環境を整えたり、消毒等の

衛生面の事務費としてはかかっていますので、今回 24万１千円の増額とい

うのはありがたいと考えております。

議 長 これ以上の増額は特に期待されていないということでよろしいですね。

西包括

コロナに関するところは少し置いておくとしても、通常の経費としても包

括支援センターはとても専門性の高いものを求められるところでもありま

すし、人員の確保とか業務を滞りなく進めていくというところに関しても、

委託費を増やしていただくということは常に希望はしているところです。

南包括

昨年度は感染症コロナ対策の設備費ということで費用もかかっているの

ですが、24万１千円の増額もありましたので、とりあえず様子を見ていき

たいと思っています。職員の確保等考えると、今後も検討してもらえると助

かると思います。

東包括

他と同様に感染症対策で色々と工夫していますので、今後については、現

状のままでも良いですが、増額していただければありがたいと思います。
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議 長

それでは次の議題（３）「介護予防支援等委託先事業所等について」事務

局から説明をお願いします。

事務局

それでは、報告事項（３）の「介護予防支援等委託先事業所等について」

ご報告させていただきます。

（事務局による内容説明）

以上でございます。

議 長

ただいまの説明（３）について、何かご質問・ご意見等がありますか。

ないようですので、次に「その他」ですが、委員の皆様、あるいは事務局

のほうから何かありますか。

事務局

事務局からひとつご報告があります。

本日配布しました資料の説明をいたします。

「令和２年度地域ケア会議実施報告書」は、令和２年度に実施しました、

地域ケア個別会議、地域ケア課題整理会議、地域ケア推進会議の報告及び、

また令和元年度末に実施しました課題整理会議で把握されました課題に対

して、各地域包括支援センター及び本庄市生活支援体制整備協議体で行われ

た活動報告です。

「令和２年度介護予防事業の取り組み状況」につきましては、介護予防に

関する研修・養成講座や各種教室に関しての実施状況及び取り組みの結果と

なっております。新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が解除された令

和２年６月から、感染症予防対策を講じて可能な限り全ての事業を継続して

実施いたしました。

「令和２年度認知症施策の取り組み状況」につきましては、令和２年度に

実施しました、認知症に関する各種講座、意見交換会やその他事業について

の取り組み状況及び取り組みの結果となっております。

「令和２年度本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業」は、令和３年１

月末日現在の取組状況及び結果となっており、令和２年度末日の取り組み状

況及び結果につきましては、現在、書面会議による審議中でありまして、８

月中旬頃に結果をとりまとめホームページに掲載予定です。なお、説明しま

した資料は、市のホームページで公表しておりますので、あとでご覧いただ

ければと思います。

事務局からの報告は以上となります。

議 長

ただいまの報告でご質問、ご意見等はございますか。

ご意見無ければ、本日の議事はこれで終了いたします。後は事務局に進行

はお返しいたします。

事務局
これで本日の日程はすべて終了いたしました。では、閉会にあたりまして、

富沢副会長からごあいさつをお願いします。
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副会長
長時間に渡ってのご審議ありがとうございました。これをもちまして、第

１回の運営協議会を閉会いたします。ありがとうございました。

事務局

ありがとうございました。本日はご多忙のところ、令和３年度第１回本庄

市地域包括支援センター運営協議会にご出席をいただきまして、誠にありが

とうございました。これをもちまして、会議を終了させていただきます。

ありがとうございました、今後ともご指導ご協力の程、よろしくお願いい

たします。


